

# *Delegaciones de Cuba y Canadá inician consultas intercancillerías*

---



Ottawa, 4 mar (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, informó que delegaciones de la isla y Canadá iniciaron consultas intercancillerías, a propósito del aniversario 75 de los nexos diplomáticos entre ambas naciones.

Medina, quien concluyó una visita oficial a Quebec, destacó que en el encuentro se pasó revista a los vínculos entre el país caribeño y esa provincia canadiense, y se reafirmó el interés de ampliar la cooperación en áreas como turismo, energía, agricultura y cambio climático.

En la cita también se resaltó la importancia de la Oficina de Quebec en La Habana para fomentar los intercambios económicos, educativos, culturales y científicos, así como promover la colaboración en sectores de interés común.

La visita del diplomático cubano confirmó el buen estado de las relaciones entre la isla y Quebec, y las potencialidades existentes para profundizar los vínculos en distintos ámbitos. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**